

# BLESSURES ET CHAOS :

## Le QPI véritable bombe à retardement !

Le 26 juin 2025

L'**UFAP UNSa Justice** l'avait annoncé il y a moins d'une semaine en alertant notre direction de la **situation explosive du QPI**.

Ce mardi 24 juin 2025, au **Quartier Progressif d'Intégration (QPI)**, un événement a marqué une nouvelle étape dans la dégradation des conditions de travail des personnels.

Le détenu CH\*\*\*, bien connu pour son **comportement violent** avec pas moins d'une **Vingtaine de CRI** depuis son arrivée il y a un peu plus de 3 mois, a **lancé, depuis la cour de promenade, des morceaux de béton blessant en plein visage l'officier du bâtiment !**

**Cette agression aurait pu avoir des conséquences encore plus graves.  
Aujourd'hui, les personnels sont à bout !**

**Le QPI : Une poudrière incontrôlable !** Loin de son objectif initial de réintégration, ce quartier est devenu un **lieu où violences, trafics et comportements psychiatriques explosifs** cohabitent, **mettant en danger les personnels** et la population pénale.

Malgré les alertes répétées et les efforts surhumains des équipes sur le terrain, **les agressions verbales et physiques ne cessent d'augmenter**. Cet événement n'est que la suite logique d'une **politique d'immobilisme**. Chaque jour, les agents, tous grades et corps confondus, exposent leur intégrité physique. Si rien n'est fait rapidement, ce sont des faits plus graves encore qui sont à craindre...

**LA SEULE SOLUTION RÉELEMENT EFFICACE ?  
DES TRANSFERTS IMMÉDIATS !!!**

L'**UFAP UNSa Justice** souhaite un **prompt rétablissement à notre collègue blessée**.

L'**UFAP UNSa Justice** **félicite** les personnels pour leur courage et leur professionnalisme face à une situation intenable.

L'**UFAP UNSa Justice** **exige** une réévaluation complète de la gestion du QPI ainsi que des moyens supplémentaires pour garantir la sécurité des personnels.

L'**UFAP UNSa Justice** **exige** le transfert des détenus les plus ingérables vers des établissements adaptés à chaque profil.

L'**UFAP UNSa Justice** **appelle l'administration à prendre ses responsabilités avant que l'irréparable ne se produise afin que la sécurité et la dignité de chacun redeviennent des priorités absolues.**

Le Bureau Local **UFAP UNSa Justice**